

家庭裁判所調査官セミナーを終えて

平成29年12月13日（水），京都家庭裁判所において、『家庭裁判所調査官セミナー』を開催しました。

普段，家庭裁判所調査官（以下「調査官」といいます。）と接したり，仕事に触れる機会はなかなかないと思います。そこで，より多くの方々に調査官を身近に感じていただきたいという思いから，このセミナーを企画しました。

当日は，調査官についてあまり知らなかった方や調査官を志している方など，様々な方にご参加いただき，盛況のうちに終わることができました。

1. ガイダンス

調査官及び調査官補が，それぞれの経験を踏まえながら，職務内容や採用後の研修制度について説明しました。



2. 班別座談会

2つの班に分かれ，調査官及び調査官補が参加者からの質問に答えました。仕事のやりがいや調査官を目指したきっかけ等，様々な質問がありました。



3. 庁舎見学

調査官が普段仕事をしている調査室などを見学していただきました。

また，少年審判廷では，職員による模擬審判を見ていただき，プレイルームでは，調査で使用するおもちゃや観察室などを紹介し，実際に体験していただきました。



4. 個別質問コーナー

座談会で十分に話せなかった方や，さらに質問がある方のために，調査官及び調査官補が個別に質問に答える時間を設けました。参加者からの質問には，調査官を志望した動機，調査官の魅力，転勤制度，職場環境や配属についてなど，様々なものがありました。笑顔のやり取りが見られるなど，和やかな雰囲気の中で行われました。



5. 最後に

全体を通じて，「調査官の生の声が聞けて良かった。」，「自分の進路を考える上で貴重な経験になった。」，「今回のようなセミナーがもっとあればうれしい。」といった感想をいただき，担当者一同，大変うれしく思っております。今回のセミナーで，少しでも調査官の仕事や職場の雰囲気を知っていただき，進路選択の参考にしていただければ幸いです。来年度も，このような機会を設けることができればと考えております。